
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer  informações  detalhadas  sobre  o  processo  de 
Regularização Fundiária Urbana (REURB) no município.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
informações  detalhadas  sobre  o  processo de Regularização Fundiária 
Urbana (REURB) no município.

Diante  da  relevância  do  tema  para  os  moradores  da 
localidade  mencionada  e  do  interesse  público  envolvido,  solicito  as 
seguintes informações:

1. Quais áreas do município estão atualmente incluídas em 
processos de Regularização Fundiária Urbana (REURB)?

2. Quais etapas do processo de REURB já foram concluídas 
até o momento e quais permanecem em execução ou pendentes no 
Município? 

3. Existe equipe técnica designada ou empresa contratada 
para a elaboração e execução do projeto de regularização?

4. O Bairro Santa Luzia está contemplado em algum projeto 
de REURB? Se sim, qual o estágio atual do processo?

5.  Existem estudos  técnicos,  levantamentos  topográficos, 
cadastros  socioeconômicos  ou  outros  documentos  já  elaborados 
especificamente para o Bairro Santa Luzia?
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6.  Quais  políticas  públicas  ou  programas  estão  sendo 
articulados para garantir apoio técnico e jurídico às famílias residentes 
em áreas irregulares daquele bairro?

 
7. Há previsão formal para a conclusão integral do processo 

de regularização fundiária no Município? Se sim, fornecer o cronograma 
estimado com as etapas previstas.

8. Quais são os documentos e as providências exigidas dos 
moradores para que possam ser incluídos no processo de regularização 
e,  futuramente,  contemplados  com  a  titulação  de  suas  respectivas 
unidades?

9.  No  ano  de  2025,  algum  bairro  foi  contemplado  com 
estudo para Regularização Fundiária Urbana (REURB), ou já está em 
fase de execução? 

10. Existe canal oficial de atendimento ao público destinado 
ao fornecimento de informações, orientações e esclarecimentos sobre o 
andamento da REURB no município? 

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 10 de Junho de 2025. 

Pablo Fernandes 
Vereador – DC
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